



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LA VERDAD 

01/01/2024

LEGISLATIVO



Moreira califica a alcalde de Taxco como irresponsable y “ajeno a la realidad”

El líder de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, cuestionó la postura del alcalde de Taxco, Mario Figueroa, tras el secuestro de 12 trabajadores de limpieza en la localidad, calificándola de irresponsable y “ajeno a la realidad”. En redes sociales, Moreira compartió la entrevista realizada por el periodista Rodrigo Rico en Milenio Televisión, donde Figueroa acusó a periodistas locales de ser responsables por la desaparición de los trabajadores municipales.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Moreira-califica-a-alcalde-de-Taxco-como-irresponsable-y-ajeno-a-la-realidad-20231231-0115.html>